

CHAPARABRIS



Une créature étrange sort de la mer... un coquillage ? Un pied lui pousse, une main, une tête... elle devient poupée, danseuse classique qui se révolte et danse le flamenco, toréador. Ou peut être est-ce un ange, un champignon, une fleur ? Le chaparabris est une chimère qui nous invite à la rêverie au fil de ses transformations.



Chaparabris est un spectacle poétique d'une trentaine de minute.
Accompagnée par un musicien, une danseuse explore les multiples possibilités offertes par le chaparabris, un objet à géométrie variable.



Pour tous renseignements :

Mélanie Hosteint : melaniehosteint@hotmail.fr

06 72 51 13 03

Jean-charles Séosse : jcseosse@gmail.com

06 52 07 91 33